



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

Su beneplácito, felicitaciones y reconocimiento al Sr. Cesar Josviack, Bombero Zapador de la ciudad de Rafaela, Departamento Castellanos, quien, junto a un amigo de la ciudad de Esperanza, y los Bomberos de la localidad de Progreso, auxiliaron y rescataron a un grupo de pescadores rafaelinos que quedaron varados en el Arroyo Cululú.



Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Se vivieron momentos de mucha preocupación durante el fin de semana, por un grupo de jóvenes pescadores deportivos rafaelinos que experimentaron problemas en la lancha, no pudieron volver y quedaron varados en el arroyo Cululú a la altura de la localidad de Progreso, Departamento Las Colonias.

Favorablemente, un Bombero Zapador de la ciudad de Rafaela se enteró de lo que estaban atravesando este grupo de rafaelinos y se puso manos a la obra para poder rescatarlos y ayudarlos.

Leo Salas, uno de los pescadores deportivos que vivió en carne propia toda la travesía, contó en los medios de comunicación que ellos estaban probando una embarcación nueva. En medio de la travesía, tuvieron la mala suerte de que el motor dejara de funcionar y que, además, estaba a pocas horas de anochecer. *«Tuvimos el desperfecto en la canoa y no pudimos volver. A remo, imposible. Había una crecida importante»* expresó.

Toda la lluvia que se registró durante la semana hizo que el arroyo Cululú tuviera una gran crecida. Lamentablemente, no tenían previsto sufrir una avería tal, razón por la cual no estaban lo suficientemente equipados para poder pasar una noche a la vera del arroyo.

Afortunadamente, pese a la no tan grata aventura que estaban viviendo los pescadores, un Bombero de Rafaela se enteró de la situación y decidió socorrerlos. Así que, tras establecer contacto, Cesar Josviack, Bombero Zapador de Rafaela, emprendió viaje junto con un colega esperancino con la misión de poder brindarles ayuda en el medio de la nada.

Tras largas horas de caminata, se pudieron encontrar y socorrer a los afectados. Juntos, y con las provisiones necesarias, el grupo pudo pasar la noche en la orilla, junto al fuego, un poco de comida y algo de abrigo.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

A la mañana siguiente, desarmaron campamento y emprendieron viaje en la canoa a favor de la corriente hasta que llegaron a el conocido puente Cululú, que se ubica a pocos kilómetros de la localidad misma. En el lugar, pudieron subir la embarcación y finalmente retomar rumbo a casa.

En virtud de lo ocurrido, declaramos nuestro beneplácito, felicitaciones y reconocimiento a estos héroes, quienes estuvieron dispuestos a auxiliar a los jóvenes pescadores varados, rescatándolos del peligro del Arroyo y ayudándolos a salir las aguas.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.



Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial